

Wochenbericht Nr. 6 – 2016/2017

Datum / Zeit	Dienstag	02.08.2016	12.00 Uhr
	Lunchmeeting		
	Ort:	Restaurant Walliserkanne	
	Vorsitz:	Georg Zurbriggen	
	Bericht:	Egon Biner (Stellvertretend für Mario Stoffel)	
	Präsenz:	78%	
	Gäste:	Rotarier Rudi Godt	

Donnerstag	04.08.2016	18.00 Uhr
	Gästemeeting	
	Ort:	Hotel Schweizerhof
	Verantwortlich:	André Sieber mit Mario Stoffel, Vital Supersaxo, Roland Schuler, Martin Perren und Hans-Jörg Walter

Nächstes Meeting	Dienstag	09.08.2016	18:30 Uhr
	„Bärgüf-Gemeinsam gegen Krebs“		
	Referat von Mark Aufdenblatten und Gruber Richard jun.		
	Ort:	Hotel Schweizerhof	
	Vorsitz:	Roger Petrig	
	Bericht:	Christoph Bürgin	
	Präsenz:		
	Gäste:		

Donnerstag	11.08.2016	18.00 Uhr
	Gästemeeting	
	Ort:	Hotel Schweizerhof
	Verantwortlich:	Walter Brantschen mit Philippe Clarinval, Richard Imoberdorf, Heinz Müller, Manfred Perren und Alex Burgener

Begrüssung

Präsident begrüsst die zahlreichen Rotarier zum 2. Lunchmeeting im neuen Clubjahr. Speziell begrüsst er unseren Gast Rot. Rudi Godt vom RC Bielefeld (D)

Informationen

Kurzer Ausblick auf die kommenden Meetings

- Dienstag 09.08.2016 Referat von Mark Aufdenblatten u. Richard Gruber
Thema: Bärgüf – Gemeinsam gegen Krebs
- Donnerstag 11.08.2016 Gästemeeting
- Dienstag 16.08.2016 Jazz-Anlass auf dem Kirchenplatz. Martin Perren u. Silvo Perren werden uns über unseren Einsatz informieren.
- Dienstag 23.08.2016 Golfturnier mit RC Saastal = Damenanlass. Georg dankt Alex Burgener und André Seiler, welche die Nachfolge von Heinz Müller antreten. Anlass wird im Internet aufgeschaltet. Bitte sich zahlreich anmelden.

- Samstag 10.09.2016 Minex Day - Vertretung RC Zermatt mit ca. 10 Mitgliedern in Brig oder Visp. Anlass wird ebenfalls im Internet aufgeschaltet und interessierte Rotarier können sich anmelden. Georg appelliert, dass wenn wir schon nicht einen eigenen Anlass auf die Beine stellen müssen, mindestens eine namhafte Delegation den RC Zermatt in Visp oder Brig vertreten sollte. Man könnte für die Delegation auch einen Kleinbus organisieren.

Gästemeeting:

Neue Liste für die Eintragung der teilnehmenden Gäste und der anwesenden Rotarier befindet sich im Ordner. Damit die Präsenz der Gästebetreuer durch Heinz Kalbermatten im neuen Tool erfasst werden kann, bittet Georg den Verantwortlichen des Gästemeetings die ausgefüllte Liste mit dem Smartphone abzufotografieren und an Heinz Kalbermatten zu senden.

Kommissionsersatz für Heinz Müller:

Für Minex, Jugenddienst und Fondation werden immer noch Nachfolger gesucht. Freiwillige melden sich bitte bei Raphael Biner.

Geburtstagskinder August:

Georg Zurbriggen	02.08.1952	
Richard Stucky	09.08.1970	
Walter Willisch	15.08.1955	
Raphael Biner	17.08.1968	
Bruno Perren	18.08.1926	
Philipp Aufdenblatten	25.08.1952	Herzliche Gratulation!

Georg übergibt Egon Biner das Wort.

Rot. Egon Biner stellt uns den bald 90-jähriger Rot. Bruno Perren als Doyen unseres Clubs, näher vor. Bruno war Gründungsmitglied und 5. Präsident unseres Clubs. Bei der Charterfeier stellte er uns Mitglieder in humorvollen Karikaturen den Gästen vor.

Bruno war in seiner Studienzeit Mitglied des SAS und bestritt für diesen Skiverband erfolgreich Rennen. Auch als begeisterter Bergsteiger bestieg er die bekanntesten und schwersten Routen der Berge in unserer Region.

Später unternahm er mit seiner Frau Barbara viele grosse Reisen weltweit. Auch waren die beiden eifrige Konzertbesucher der klassischen Aufführungen in Verbier, Gstaad, KKL Luzern, Interlaken, Bregenz, Baden-Baden und sogar Salzburg.

Auf einer Rundreise durch Syrien trafen sich Hedy und Egon Biner zufälligerweise mit Bruno und Barbara in der heutigen umkämpften Stadt **ALEPPO**, da war die Welt noch heil in Syrien.

Egon Biner schwärmt dann vom kürzlichen Alpenflug mit Pilot Markus Maissen bei strahlendem Wetter!

Nach einem Street Aperero auf der Strasse (!) wird uns im Innern der Rest. Walliserkanne ein vorzügliches Mahl serviert, der Familie Andreas Aufdenblatten sei herzlich gedankt.

Bruno Perren (Kaffee) und Georgs Zurbriggen (Digestifs) offerieren uns den obligaten Geburtstags-Kaffee mit Beilagen, auch ihnen: is grossus Merci.

Zum Schluss Nahrung für die Lachmuskeln:

Der Junggeselle kommt abends nach Hause, schaut in den Kühlschrank, da ist nichts Ordentliches drin und geht ins Bett.

Der Ehemann kommt abends nach Hause, schaut ins Bett, da ist nichts Ordentliches drin und geht an den Kühlschrank.

Eine gute Woche wünscht der Scheiber.